

令和5年度平和普及展 主な来場者メッセージ

NO	年齢	感想
1	10代	せんそうはぜったいにやらないようにねがいます。
2	10代	ウクライナの戦争がおわりますように。ねがいます。
3	10代	かんけいのない人が死ぬのは何か・・・違うと思う。 みんななかよし☆
4	10代	戦争は絶対ダメだし、くりかえしちゃダメだと思いました。このパネル展をみて、昔平塚にも空襲があったと知りました。
5	10代	NO WAR
6	20代	日々あたりまえの生活に感謝をする。 歴史を知ることが大事。 同じことをくりかえさないため、知り、伝え、選挙に参加する。
7	20代	みんなが幸せでいられますように。
8	30代	戦争のない平和な世界になりますように。
9	40代	こういった事（展示）はどんどんやって下さい。 子供達に伝えなければいけないと思います。
10	50代	昨年も同じ展示を拝見し、深く考えさせられました。 後日、平塚市博物館へも足を運ばせて頂きました。 これからも、このようなショッピングモールでの展示を続けてください。
11	50代	今の日本は、いつ戦争にあってもおかしくない状況です。 法律で緊急事態条項が廃止になることを願うばかりです！ 日本の子供たちを戦場に行かせることはしたくないです。
12	60代	平塚で大空襲があったことをもっと知らせてほしい。
13	60代	核シェルターを！
14	60代	Love Peace ♡
15	70代以上	一般的な平和を希求する気持ちは最も重要だが、日本の15年戦争～アジア太平洋戦争の被害を負った民間人への国家の補償問題も未解決の部分が多々あるので、それらの問題が存在する事だけでも情宣すべき。

16	70代以上	戦争だけは絶対反対。すべてを破壊する軍事でなくどんな理由があろうともねばり強く外交を進める。
17	70代以上	戦争は絶対×
18	70代以上	二度とあってはならない。 一寸物足りない展示会でした。
19	70代以上	私は昭和の戦争で肉親3名を兵隊で亡くしました。私は終戦前に生まれたので現在79才です。町の遺族会員で紙芝居(会員の体験談)を制作し実演しています。平和が続く忘れそうになる頃、戦争が起きます。人間のサガに悲しく切ない思いでいます。毎日忙しく平塚市平和活動に参加できませんが、貴市でも未永く続けて行って下さいませ。
20	70代以上	①このような展示をして下さって感謝します。 ②一部の写真に場所と撮影場所がないのがおかしいと思う。 ③「自由におもち下さい」という資料がない。補充は考えてないのですか。
21	不明	しんじゃったかぞくたちをおいのりしてください
22	不明	戦争という言葉二度と聞きたくない
23	不明	千人針初めて見ました。 貴重な展示だと思います。
24	不明	このようなイベントをもっと増やしたら良いと思います。 学校教育の場でも然り。